

Primeras Planas		IECM		Reforma Electoral
TECDMX		INE		TEPJF
Congreso Local		Columnas		

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Tres años ubicados... y cárteles ¡impunes!. **El Universal:** 98 millones de litros de huachicol, asegurados. **Excélsior:** Vamos a pacificar al país: García Harfuch. **Milenio Diario:** Falta, pero "es medible" el avance contra el crimen: García Harfuch. **La Jornada:** Empresa de Houston, coludida con el CJNG en el huachicol fiscal. **El Financiero:** Ebrard: en Semanas, resultados sobre la negociación con EU. **El Economista:** En agosto, sector primario creció con fuerza; la manufactura cayó. **El Sol de México:** Los resultados en seguridad son verificables. **El Heraldo de México:** Nuevos trenes, sobre 66% de derecho de vía existente . **24 Horas:** Crimen asfixia a ganaderos de Durango. **Reporte Índigo:** Debutan entre rezagos y presión ciudadana.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: Colman vehículos lugares prohibidos **El Universal Cd.:** Afinan las reglas para planes de Protección Civil de gaseras **Cd.:** ¡Rueda el balón mundialista!. **Milenio Diario Cd.:** Legisladoras hacen doble fila para selfis, abrazos y suspiros. **La Jornada Cd.:** Arrancan festejos de muertos. **El Sol de México Cd.:** Cederán bajopuentes al Injuve y Cultura. **El Heraldo de México Cd.:** Impulsa festival de luces. **24 Horas Cd.:** Sandra Cuevas, con planes en la política y en el cine. **Reporte Índigo Cd.:** Piden frenar acoso.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó el primer foro informativo y consultivo sobre el diseño y la aplicación de acciones afirmativas para personas con discapacidad de cara al Proceso Electoral Local Ordinario 2026-2027. El objetivo fue generar espacios de diálogo y retroalimentación para recabar opiniones, experiencias y propuestas de este Grupo de Atención Prioritaria. La consejera electoral María de los Ángeles Gil Sánchez destacó la importancia de construir estas acciones afirmativas en comunidad y señaló los avances del IECM. Por su parte, la consejera electoral Sonia Pérez Pérez destacó que el objetivo de estos foros es acercar información clara y accesible sobre las acciones afirmativas y los mecanismos de postulación a cargos de elección popular para garantizar una representación auténtica de grupos históricamente vulnerados. La Prensa (Sitio), 24 Horas, Dossier de Prensa CDMX (sitio), SEM México (sitio), Línea Política MX (sitio), Periódico Leo (Facebook), Revolución 3.0 (sitio)

En los foros de gobernación, **Patricia Avendaño**, consejera presidenta del **Instituto Electoral de la Ciudad de México**, abogó por la implementación efectiva de nuevos derechos electorales, como el voto electrónico y anticipado para los ciudadanos mexicanos en el extranjero. Avendaño advirtió sobre los riesgos de asignar la organización de los comicios a una única autoridad, señalando que esto podría resultar en una sobrecarga de actividades y retrasos en momentos críticos, comprometiendo así la legitimidad del proceso electoral. 103.3 Radio Fórmula





Con cinco laboratorios de escucha, un conversatorio y actividades lúdicas para niñas y niños, dio inicio la 10a Feria Internacional del Libro del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en la que magistraturas de las Salas Regionales, integrantes de instituciones electorales y miembros de la academia reflexionaron sobre los avances y retos en el ejercicio de los derechos políticos de las mujeres, de pueblos y comunidades indígenas y de las juventudes, el empleo ético de la inteligencia artificial y formas de participación directa en asuntos públicos. En el evento, participó la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Maira Melisa Guerra Pulido. Prensa Digital México (sitio)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició un procedimiento administrativo sancionador en contra del Alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, por presunta violencia política contra las mujeres en razón de género, ante una denuncia de la concejala petista, Esther Rodríguez. La Comisión de Quejas del árbitro electoral integró un expediente con una serie de pruebas aportadas por la quejosa, entre las que se encuentran imágenes en las que Gutiérrez toma del antebrazo a la concejala durante una visita de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, a la demarcación. Reforma, Proceso (sitio)

Esther Rodríguez, concejala del Partido del Trabajo en Coyoacán, denunció en conferencia de prensa que teme por su integridad física y evidenció violencia política sistemática en razón de género en su contra cometida por parte del alcalde Giovani Gutiérrez. La petista Rodríguez dijo que se solicitó al **Instituto Electoral de la Ciudad de México** que se le otorgaran medidas de urgencia para protegerla de manera física y política ante esta actitud violenta, sin embargo, la autoridad optó el pasado viernes por retrasar estas garantías y envió a la concejala a que se le aplicara una batería de pruebas psicológicas para determinar el daño. Noticias MVS (Sitio), El Independiente, Mensaje Político (Sitio), De reporteros CDMX (Sitio), Reporte Coyoacán CDMX (sitio), Balón Cuadrado CDMX (sitio), Reporte AO CDMX (Sitio), Esfera Empresarial (sitio), El Independiente CDMX (sitio)

¿Será? publica: el **Instituto Electoral de la Ciudad de México** fue señalado por actuar de manera parcial y sesgada. ¿Quién lo acusa? La misma persona que pide que el propio instituto le ayude. Se trata de la concejal Esther Rodríguez, del PT, que llamó a conferencia de prensa para acusar un caso de violencia política de género que presentó ante el **IECM**... Sin embargo, -idea brillante de sus asesores-, dijo que **IECM** actúa por consigna y de manera parcial porque no le hacen caso y ni guaruras le han puesto. Carísima le sale la asesoría a la concejal que, además de no resolverle, la hunden más. Dicen que, de dos asesores, no se hace uno. ¿Será? 24 Horas

Plaza Central de Juan R. Hernández, publica: en una capital que presume ser vanguardia en derechos humanos, aún persisten las heridas de la discriminación y la violencia política. El diputado Alberto Vanegas Arenas lo recordó al presentar su propuesta de reforma para prevenir, atender y erradicar la violencia política por razón de género y contra personas LGBTTTI. En su diagnóstico, las cifras son tan elocuentes como preocupantes: entre 2018 y 2024 se registraron casi 2 mil amenazas y atentados ligados al ámbito político, muchos dirigidos a mujeres. De esos, el Instituto Electoral local documentó 125 casos de violencia política de género, 92 de ellos en procesos electorales. Basta

REFORMA ELECTORAL





Los inversionistas esperan que haya certidumbre y termine el ruido que generan los cambios al sistema judicial, dijo el presidente de Kimberly-Clark de México, Claudio X. González Laporte. "Necesitamos la certidumbre, y uno de los factores muy importantes es que el nuevo sistema judicial nos indique que va a haber certidumbre", indicó en entrevista en el Global Investors Symposium, que organizó el Milken Institute en la Ciudad de México. [...] Desafortunadamente ha habido mucho ruido alrededor de la reforma judicial, el amparo, la ley de aguas y la reforma electoral. El ruido no ayuda. Sé que algunas de estas cosas se tienen que hacer, pero no es fácil lograr todo el ánimo de inversión al mismo tiempo que se están haciendo tantas reformas", señaló. El Universal

Rozones publica: y nos piden no perder de vista un evento de primera que tendrá lugar hoy en el ITAM, organizado por el Centro de Estudios Alonso Lujambio, que encabeza Horacio Vives. Serán cuatro mesas en las que se revisará uno de los temas más relevantes del momento: la Reforma Electoral. En la primera de ellas, moderada por Fernanda Caso, participan Javier Garcíadiego, José Woldenberg y Jaime Cárdenas, quienes abordarán el tema "Antecedentes, contexto y alcances de la Reforma Electoral de 1996". En la segunda, "Autonomía e independencia de autoridades y organismos electorales", participan Roberto Gil, Dania Ravel, Claudia Zavala María del Carmen Alanís el moderador será Javier Martín Reyes; en la tercera, "Registro Federal de Electores, rendición de cuentas y fiscalización" figuran Carla Humphrey, Víctor Hugo Lobo, María Marván y Arturo Sánchez con la moderación de Daniela Carrasco y cierran José Woldenberg, Denise Dresser, Lorenzo Córdova y Jesús Silva Herzog con el tópico "¿Hacia un cambio de paradigma electoral? Mecanismos de representación política". En ésta el moderador será el maestro Vives. Se va a poner bueno, nos comentan. La Razón de México

Post "Electoral" de Patricio Ballados publica: las reglas del juego suelen ser determinantes para el resultado de las elecciones. Cada país cuenta con normas que son producto de su desarrollo y cultura democráticas. Sin embargo, si éstas se modifican como producto de imposiciones y no de amplios consensos, suelen poner en entredicho el carácter democrático de una elección. Por ello, es pertinente analizar lo que está ocurriendo en Estados Unidos frente a las elecciones intermedias, a fin de advertir riesgos frente a la inminente reforma electoral mexicana. La Razón de México

INE

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) perdonó multas que impuso el INE a 82 candidatos al Poder Judicial -entre ellos cinco ministros que resultaron electos- por irregularidades en gastos de campaña. Después de posponerlo mes y medio, con el argumento de que era mejor discutir en paquete los temas de fiscalización de decenas de candidatos, los magistrados de la Sala Superior destrabaron las impugnaciones, pese que están pendientes otros temas en la materia. Sin embargo, mantienen en la congeladora las sanciones que aplicó el INE contra 168 juzgadores por aparecer en acordeones físicos y publicados en internet, al considerar que esa promoción ilegal no podría quedar impune. Reforma

El Tribunal Electoral se declaró incompetente para detener la investigación que el OIC reactivó sobre tres consejeros en activo y exconsejeras, luego de considerar que votar la suspensión temporal de la revocación de mandato no fue un acto electoral, sino administrativo y, por lo tanto, no puede pronunciarse sobre la decisión del OIC. Los magistrados Claudia Valles, Gilberto Bátiz, Felipe Fuentes y Felipe de la Mata desecharon la impugnación que





interpuso la consejera del INE, Claudia Zavala, en contra del inicio de una investigación en su contra por su voto en 2021. Excélsior

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó el criterio del Instituto Nacional Electoral (INE) en cuanto a que MC incurrió en omisiones, cumplimiento parcial y dilaciones en la reforma a sus estatutos y declaración de principios, según lo ordenado en materia de paridad y frente a la violencia política. En principio, confirmó los incumplimientos porque el partido fue omiso en establecer mecanismos y procedimientos específicos para garantizar la integración del liderazgo de mujeres y prevenir, atender, sancionar y reparar la violencia política de género. La Jornada

Café Político publica: ojalá y haya permeado la idea de que la clave del éxito de la lucha contra los criminales va más allá de las estadísticas y todos debemos aceptar que la batalla para arrebatarles el control de los territorios en que los criminales son gobierno paralelo, necesariamente, es de confrontación. Si el Tribunal Federal Electoral avala la persecución de Morena contra las consejeras del INE que pausaron alguna ocurrencia, habrá definido su obsecuencia El Economista

¿Tiene futuro la oposición?, Pedro Peñaloza escribió: ahora que el PAN ha lanzado una nueva campaña para "renovarse", resulta pertinente abordar la constelación de expresiones partidarias legales que actúan en la vida pública nacional y sus opciones en las próximas elecciones intermedias. Hoy tenemos un Estado-Frankenstein, producto de las chicanadas avaladas por el Tribunal Federal Electoral y el INE al otorgar una sobrerrepresentación a Morena que ha convertido el Congreso de la Unión en una oficialía de partes de la presidencia, aprobando reformas que otorgan más control al gobierno para mantenerse en el poder. El Sol de México

TEPJF

La Sala Superior del Tribunal Electoral determinó que es improcedente revisar la impugnación de una consejera del INE en contra del procedimiento iniciado en su contra por el Órgano Interno de Control (OIC), al señalar que no se trata de un asunto en materia electoral. El Universal

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se declaró como incompetente para analizar la impugnación interpuesta por la consejera Claudia Zavala contra el procedimiento de responsabilidad administrativo que le abrió el Órgano Interno de Control (OIC) del INE por votar a favor de suspender la organización de la consulta de revocación de mandato del entonces presidente Andrés Manuel López Obrador, en 2021. El Economista, OEl Financiero, vaciones, La Jornada, Basta, El Heraldo de México, La Razón de México, 24 Horas,

Confidencial publica: A días de que concluya su presidencia en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la magistrada Mónica Soto empezó a marcar su diferencia con el bloque mayoritario que tomó polémicas decisiones. Ayer, durante la sesión en la que se discutía si el TEPJF debía frenar la indagatoria contra consejeros electorales por intentar suspender la revocación de mandato, Soto Fregoso votó en contra del proyecto que planteaba desechar la queja. El Financiero





El Gurú de la Barranca de Eduardo Camacho publica: Janina Otálora dejará su cargo en el TEPJF el próximo 31. Con mucha más pena que gloria en 9 años, se va la polémica magistrada que culpó a AMLO de la derrota de Xóchitl Gálvez-chiste que se cuenta solo-, y deja en la orfandad total a su consanguíneo ideológico Reyes Mondragón. Basta

CONGRESO LOCAL

El Congreso capitalino fue notificado sobre la apertura del expediente relativo a irregularidades en favor de edificación en el número 110 de La Fontaine en Polanco, MH 10. La Secretaría local de la Contraloría de la Ciudad de México (SCGCM), inició una investigación contra el gobierno que encabeza Mauricio Tabe en Miguel Hidalgo, por posibles actos de corrupción relacionados con un edificio ubicado en el 110 de La Fontaine, en Polanco. Basta

El Congreso local exhortó a las personas titulares de las dependencias del Gobierno local, los órganos autónomos y desconcentrados, las alcaldías y los poderes Legislativo y Judicial, a iluminar de color verde limón las fachadas de edificios el próximo 25 de octubre, en el marco del Día Mundial de las Personas de Talla Baja. Con esta acción simbólica, el Congreso capitalino busca fomentar la sensibilización social y reforzar el compromiso institucional con la igualdad de derechos y oportunidades. 24 Horas

Mensaje Político de Alejandro Lelo de Larrea publica: prácticamente es un hecho que el precio del viaje en "microbús y combi" subirá 2 pesos en los próximos días, lo que abre otra vez el debate de también subir el pasaje del Metro, que cuesta 5 pesos desde 2013. En el Congreso analizarán si se puede incrementar 1 peso la tarifa, lo que podría generar unos mil 700 millones de pesos adicionales, para que el presupuesto del Metro aumente, más allá de los 23 mil millones que tiene este año. El Independiente

Línea 13 publica: por los pasillos del Congreso de la Ciudad de México se comenta que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, decidió suspender su informe sobre las 200 acciones realizadas y que tenía contemplado realizar en el Auditorio Nacional. Los legisladores de Morena y sus aliados respiraron con un poco de más tranquilidad porque son los encargados de llenar el centro de espectáculos, que tiene una capacidad superior a las 10 mil personas. Dicen que el motivo de suspender el evento se debe a la tragedia que se vive en la zona huasteca del país que ha dejado un saldo de 78 personas muertas y no quiere contaminar el evento. ContraRéplica

CIUDAD DE MÉXICO

Al encabezar la entrega de uniformes para el Torneo Oficial de Futbol Infantil Comunitario Ollamaliztli, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que están preparando un conjunto de festivales a lo largo y ancho de la Ciudad para que el Mundial de 2026 no sólo se viva en la cancha, sino también fuera de ella. Brugada resaltó que se realizan obras públicas importantes no sólo para el Mundial, "sino obras que van a brillar para toda la vida en la Ciudad". El Universal, Excélsior, El Heraldo de México

Como parte del comienzo de las celebraciones por el Día de Muertos, la jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, inauguró sobre Paseo de la Reforma el Festival Lumínico, en el que se pueden apreciar 14 piezas con diferentes figuras, entre ellas una Catrina monumental. Bajo el título Solo la luz, esta edición reúne esculturas monumentales, proyecciones, instalaciones interactivas y piezas poéticas que transforman el espacio público en una experiencia





artística, familiar y gratuita. Durante un recorrido, la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, destacó que la exposición lumínica es un reflejo de la identidad y creatividad de la capital. La Jornada, El Heraldo de México

Julio César Moreno escribió: Dicen que la persona que bien trabaja, en todos lados es recibida. Consiente de ello y tras su primer Informe de Gobierno, presentado el 12 de octubre ante el Congreso capitalino, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, decidió priorizar el territorio y, junto con su gabinete, rendirá cuentas de frente a la ciudadanía en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, una estrategia política de alto nivel y fiel a su administración, que ha dejado el escritorio para salir a territorio y trabajar con justicia social. El Heraldo de México

El Gobierno capitalino provocó que un concierto previsto para realizarse en el Auditorio Nacional fuera cancelado debido a que planeaba realizar un informe de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, dentro del recinto en la misma fecha... sin embargo, al final, el mitin de la Mandataria no se llevará cabo. Reforma

NACIONAL

Senadores y diputados presentaron iniciativas para sancionar a legisladores que realicen actividades ajenas a su trabajo parlamentario durante las sesiones del pleno o de comisiones, ya sea presenciales o a distancia. Esto, luego de que el diputado morenista Cuauhtémoc Blanco fuera captado jugando pádel a la hora de pasar lista en una sesión semipresencial de la Comisión de Presupuesto. Excélsior

El 66% de los trenes de pasajeros en México se construye sobre el derecho de vía existente, según informó el Gobierno de México. La presidenta Claudia Sheinbaum agradeció a las personas, comunidades, ejidos y municipios por su cooperación para la liberación del derecho de vía. Se han liberado mil 607 predios a través de caminamientos, asambleas, pagos a privados y ejidatarios. Reporte Índigo

La subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Bertha Gómez Castro, dijo a diputados que no se creará ningún fondo para etiquetar los recursos provenientes del aumento al Impuesto Especial sobre Producción Servicios (IEPS) para el combate a enfermedades provocadas por el consumo de refrescos. "Eso no requiere la generación de un fondo: lo único que requiere es que tengamos totalmente identificado, por un lado, el ingreso, que no tiene mayor tema, venga de donde venga. A partir de ello, la Subsecretaría de Egresos estaría identificando perfectamente bien el destino del gasto", afirmó ayer. El Universal

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: la comparecencia de Omar García Harfuch en el Senado dejó claro que la política de abrazos no balazos ya quedó sepultada. El secretario consentido del gabinete ya camina diferente, más como político que como alto jefe de policía. El besamanos de los legisladores de la 4T con el titular de la Secretaría de Seguridad no corresponde con la realidad, celebraban sin mucho sustento para su optimismo, dados los incendios de violencia y delincuencia en varias entidades del país. Reforma

Bajo Reserva publica: tras el regaño del coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, a los diputados faltistas, la sesión de este miércoles lució con más vida que las anteriores. El llamado de atención, así como la





emisión de una lista para que 80 congresistas de Morena, que suelen tomar las sesiones a distancia, se hicieran presentes de forma obligatoria, lograron que el pleno estuviera prácticamente lleno. El Universal

El Caballito publica: no todos jalan parejo para la nueva cara del Mercado de Sonora. En este espacio le platicamos que todo está casi listo para renovar el rostro del tradicional Mercado de Sonora, donde se venden animales vivos, y ese "casi" no se trata de temas legales, sino que no todos están en la misma sintonía con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, o la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, para lograr el cambio de giro mercantil. El Universal

Frentes Políticos publica: la detención del exsecretario del ayuntamiento de Teapa, Iván de Jesús García, por presuntos nexos con La Barredora, vuelve a exponer la captura municipal por parte de grupos criminales. Informes señalan operativos conjuntos de la FGE y la Semar; se habla de transferencias irregulares, cuentas operadas por intermediarios y vínculos que remontan a la red que habría tenido relación con Hernán Bermúdez, a quien Adán Augusto López encargó la seguridad en Tabasco, cuando fue gobernador. Si se confirma, estamos ante la conversión del municipio en plataforma del delito. Y don Adán sigue tan campante. Excélsior

Capital Político de Adrián Rueda publica: la presidenta Claudia Sheinbaum acusó al PAN de insensible por haber organizado un acto en el Frontón México para anunciar el relanzamiento de su partido, sin importar que los afectados por las lluvias en el país estén urgidos de ayuda. Aunque el evento del blanquiazul no afectó ni para bien ni para mal la situación de los damnificados por las lluvias, que en teoría el gobierno está atendiendo, la Presidenta no tuvo que esperar mucho por una respuesta. Excélsior

Trascendió publica: la senadora Malú Micher se refirió a los roces entre morenistas y el PVEM, destacando que con tales aliados no se necesitan enemigos. Por otro lado, el embajador en EE.UU., Esteban Moctezuma, participó en el simposio Global Investors, del Milken Institute, donde destacó la importancia de la relación bilateral. Milenio Diario

Sacapuntas publica: resultados favorables reportó el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch. Al comparecer en el Senado de la República, destacó que en el primer año de este gobierno se logró bajar los delitos en 23 estados, con la detención de objetivos prioritarios, principalmente en Guanajuato y Tabasco. Explicó que ha disminuido el promedio diario de los delitos en estados como Guanajuato, Querétaro, Yucatán, Tabasco y otros. El Heraldo de México

Pepe Grillo publica: la entrega del Premio Crónica tiene el efecto de enorgullecer a quienes lo reciben y revitalizar, en mente y espíritu, a los que atestiguan la ceremonia. Todo el mundo sale contento, esperanzado, conmovido incluso, con la certeza de que México superará sus problemas por graves que ahora parezcan, porque hay entre nosotros mexicanos de excepción, como los premiados, que todos los días confirman que la combinación de trabajo y conocimiento es infalible. La Crónica de Hoy

Circuito Interior publica: los vecinos de la Alcaldía Benito Juárez que en junio fueron convocados para que se les "consultara" sobre la Utopía prevista en el Centro SCOP les preocupa la falta de respuesta que hubo por parte de la Secretaría de Obras Servicios una petición muy puntual. Y es que los habitantes solicitaron a la dependencia que se demostrara que el suelo en donde se llegó ubicar la sede de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas es apto para edificar una instalación de Cuidados la que asistirán adultos mayores infancias. Reforma





Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda. Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda.

*Reforma Es de llamar la de la justicia n mundo.		-			-	, le haya al		-	-
*El	Unive	rsal	/	Se	rpientes		у		Escaleras.
En medio de organizado pa	_	· ·							
Cepeda	ha	montado	más	de	100	cen		de	acopio.
*El		Universal		/		Bajo			Reserva
Nos platican o	-				<u>-</u> '				
Ricardo Monr Blanco,	•		•	stuvo casi IIe sesić		tendrán mientras			Cuauhtémoc pádel.
Didiico,	por	responde	er a	SESIC)11	illelitias		jugaba	pauei
*López-Dóriga Guerrero regi Evelyn Salgad prioridad	stró en sep	on una estra	nenor cifra d			mos 10 ai ierno fede		del estad	
*El		Universal		/		F	ila		Cero
Hablé dos vec a Hipólito Mo		nardo Bravo, p				ıltores de I	Michoac		tables veces
mataron.	EL 18	de oct	ubre pidi	ó ayuda,	su	cuerpo	fue	hallado	lacerado.
*Milenio				/					Trascendió.
Que el pasad	o 17 de oc	tubre, con e	l nombramie	ento de Norn	na Solano	como nue	va pres	identa de	
Reguladora de	e Telecomu	nicaciones, q	uedó extinto	el instituto i	federal, sin	que el úl	timo pre	esidente, Ja	avier Juárez,
pudiera		reconocer		а		130		tı	abajadores.
*Carlos				Ramos					Padilla.
Es menester s	señalar la d	linámica de a	apoyo del SN	ITE al diseñar	un mode	lo urgente	para e	l acopio de	e alimentos,
bebidas y med	dicamentos	. La hazaña n	o sólo se em	prende en las	aulas, cue	entan con	más de :	100 centro	s de acopio.
*En			Во	ga/				Mur	muraciones.
En el senado		-							-
perfectament		-							_
quiere	hacerlo	para	de	ahí	saltar	a		nivel	nacional.



*Milenio/ En Privado. Ya habló del renacimiento del PAN y de que su relanzamiento era mortaja, me mandan una lista de asistentes al frontón, encabezados por Claudio X. González.

*El Financiero/ Confidencial.

Cómo se ve cuando un funcionario público tiene resultados que preparar, el titular de la Secretaría de Seguridad,

Omar García Harfuch presentó ordenada y claramente su trabajo, además de resultados concretos.

*Reforma/ Jaque Mate.

*El Heraldo/ Sacapuntas. Gracias al diálogo con comunidades, lograron liberarse 1,607 predios en el tren AIFA-Pachuca. Según la presidenta, Claudia Sheinbaum el Sistema Ferroviario se construye sobre vía existente.